



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:23

PAG - 1 -

SEGUNDA ENTREGA

Viernes 14 de Febrero de 2003

Trinchera de la Noticia

+Alistan La Modelo para Alemán. (Portada)

+Procuraduría pide la cárcel para Alemán.

+Defensor sostiene que sería otro acto ilegal.

+Cortas. (Pág. 2)

+Ricardo Terán: "Nicaragua está secuestrada por los políticos de la Asamblea Nacional, ellos no tienen nada que perder se toman todo el tiempo sin importarles el sufrimiento que estén teniendo los empresarios y ese montón de gente que la va a sacar a la calle".

+Políticos o burócratas. (Gossip. Pág. 3)

+El Vicepresidente José Rizo criticó ésta semana a dos de los principales asesores del presidente Enrique Bolaños y por primera vez en más de un año le escuchamos reclamar con firmeza el espacio que le corresponde dentro del edificio gubernamental.

Seguramente sus declaraciones no han sido del agrado de El Cosaco o Pedro Solórzano los grandes gurús de la comunicación presidencial.

Rizo acusó al asesor jurídico Julio Vega de haber boicoteado su nombramiento como enlace entre el Poder Ejecutivo y el Legislativo, pese al anuncio oficial del presidente Bolaños.

Este joven e inexperto abogado, asegura Rizo, se autoproclamó como el elegido para la labor de enlace y mandó al carajo la decisión del presidente. ¿Supo de esto el mandatario? ¡Como que no! ¡Claro que sí! Entonces, ¿por qué no actuó o se dejó convencer por el grupito que rodea - ¿o maneja?- a Vega?

Bolsa de Noticias

+Imitador Luis Enrique podría ser demandado. (Reporte de Contacto. Portada)

+Fuentes Sandinistas filtraron que Rosario Murillo, esposa de Daniel Ortega, podría demandar al imitador Luis Enrique Calderón, por la imitación que ha hecho del personaje Ortega y en los diálogos ha afirmado de que Murillo anda en "brujerías".

Calderón: Con el FSLN en el poder peligran la libertad de expresión.

Calderón al conocer de que Rosario Murillo, esposa del secretario general del FSLN, Daniel Ortega, tiene intenciones de demandarlo, dijo que esto demuestra lo que sucedería si el FSLN gana las elecciones no permitiría la libertad de expresión en Nicaragua.

+FBI investiga lavado de dólares en Managua. (Portada)

+Marcha de alcaldes en Plaza Pedro Joaquín. (Portada)

+Las autoridades Municipales realizarán hoy a las nueve de la mañana una Gran Marcha por amor al municipio en la Plaza Pedro Joaquín Chamorro bajo el lema "Querer al Municipio es aumentar las transferencias".

+Solórzano pretende figurar, dice Rivas. (Pág. 3)

+El presidente del CSE Roberto Rivas dijo que existen coincidencias de opiniones de que Gabriel Solórzano tiene pretensiones de figurar con el oscuro objetivo de presidir algún organismo electoral que puede estarse fraguando a "espaldas de la Constitución Política".



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:23

PAG - 2 -

+Bolaños promete financiamiento a productores. (Pág. 5)

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE TV

Todos los programas de opinión trataron temas relacionados al Día del Amor y la Amistad.

Agencias y Periódicos Internacionales.

Bolaños ante la presión de los liberales. (El Nuevo Herald. EE.UU. / AFP)

El conflicto entre el presidente de Nicaragua, Enrique Bolaños, y el oficialista Partido Liberal Constitucionalista (PLC), tiende a empeorar ante las exigencias de la agrupación de que se ponga en libertad al ex gobernante Arnoldo Alemán, en arresto domiciliario por cargos de corrupción. Las presiones al gobierno por parte de los seguidores de Alemán para lograr su libertad y ocupar cargos en la administración eran el centro de rumores en círculos políticos y de gobierno, pero trascendieron a la prensa tras el fracaso aparente de un entendimiento entre las dos partes.

Ex contras exigen entrega de tierras. (El Nuevo Herald. EE.UU.)

Cientos de ex combatientes de la desaparecida Resistencia Nicaragüense iniciaron una jornada de protesta frente a la Casa Presidencial, sede del gobierno, para exigir la entrega de tierras para trabajar, se informó. Los ex contras llegaron a la capital procedentes de diferentes regiones del país, para demandar la asignación de tierras y títulos de propiedad para unos 3,000 desmovilizados de la agrupación, afirmó uno de los líderes de la protesta, Denis Sánchez, miembro del Partido de la Resistencia Nicaragüense (PRN).

Pedirán cárcel para Arnoldo Alemán. (La Prensa Gráfica, El Salvador)

Según la Policía, Alemán no cumple con restricciones de su arresto domiciliario. El procurador general en funciones de Nicaragua, Francisco Fiallos, anunció ayer que iniciará gestiones para que el ex presidente Arnoldo Alemán, procesado por corrupción y bajo arresto domiciliario, sea enviado a prisión formal en un penal de Managua.

Canciller nicaragüense:

Hay buen ambiente para derogar el 35%. (El Tiempo, Honduras)

El canciller de Nicaragua, Norman Caldera, aseguró que hay un buen ambiente en la asamblea de su país para que se derogue el decreto que establece el arancel del 35 por ciento a las exportaciones hondureñas. Caldera ofreció declaraciones a los periodistas al momento de arribar a la capital donde viene para asistir a la reunión de gobernadores del Banco Interamericano de Desarrollo (BID). Caldera indicó que ante la firma de una unión aduanera y la materialización de un Tratado de Libre Comercio con Estados Unidos ese arancel es "anacrónico" y se debe suspender.

"Imponer el arancel fue una decisión correcta", dice canciller "nica". (La Prensa, Honduras)

La suspensión del arancel del 35 por ciento se mantendrá temporal hasta concluir el juicio que se ventila en la Corte Internacional de Justicia de La Haya sobre los espacios marítimos, dijo ayer el canciller



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:23

PAG - 3 -

nicaragüense Norman Caldera.

El funcionario, que se encuentra en Tegucigalpa participando en una reunión del Banco Interamericano de Desarrollo, BID, dijo que su país espera que Honduras igualmente levante algunas trabas arancelarias impuestas a la carne y al queso de Nicaragua y así los dos países quedarían totalmente en paz.

Nicaragüense Julio Rocha se perfila como nuevo presidente de UNCAF. (La Prensa, Honduras)

El nicaragüense Julio Rocha sería electo hoy el nuevo presidente de la Unión Centroamericana de Fútbol, Uncaf, por un período de cuatro años.

Hoy se desarrollará en la capital de Panamá el congreso de la Uncaf en el que estarán reunidos varios dirigentes del fútbol del área.

Padres de niña piden permiso para aborto. (La Nación, Costa Rica)

• ONG planea demandar al país.

Apenas llegaron a Nicaragua, los papás de la niña de nueve años embarazada aquí tras una violación solicitaron permiso al Gobierno de ese país para que se le practique un aborto terapéutico.

Adujeron temor de que la salud de la menor resulte afectada si el embarazo sigue el curso normal.

Revelan lavado en Nicaragua. (La Nación, Costa Rica / AFP)

El superintendente de Bancos (SIB) de Nicaragua, Noel Sacasa, afirmó ayer que hay "indicios" de que los socios del quebrado Banco Intercontinental (Interbank), una entidad ligada a los sandinistas, habrían lavado dinero con depósitos de sus clientes, informó a un medio local.

Estas declaraciones fueron refutadas por el líder del sandinismo, Daniel Ortega, quien dijo que están "abiertos a ser investigados".